

日工組通信

第32回

5月に開かれた日本遊技機工業組合（日工組）の総会で、筒井公久氏（株式会社SANKYO代表取締役社長）が新理事長に選任された。日工組はパチンコメーカー36社が集まり、パチンコ機について、あるいはパチンコ業界について、さまざまな取り決めを行う団体だ。その舵取り役を担う筒井公久氏に、今月と来月の

——理事長に就任した今を費やしましたね。とにかく副理事長としての4年の中に、いろいろありました。

井 このたび理事長をまし

命し身が引き締まる思

です。これまでの4年

は副理事長をやらせて

ただきました。金沢前

筒井 パチンコ・パチス

事長を先頭に、汗を流

口の貸玉料金の年間総額

新理事長に聞く 前編

前編



大切なのは
300万人が1070万人まで
我々が自覚すること
事実を、
減ったとゆう

べとして最優先の
参加人口減少に
をかけること。
休眠層に戻つてい
る機械作り。3番
年層のファンを増
じ。この3つに取
しいきたいと思つ
ていています。
(次回は「モ
ヤンブル等依
存問題」につ
いて伺いま
す)

カーフィアンス各社が協調して、新しい遊技機作りということなんでおいただけける機械作り、アンの方々にこのようない遊び機作りといたしました。筒井プレイヤーの方による機械作りに日工組は取り組んでいます。

当たりやすく、手軽に楽しめる
新しいジャパンルを登場

日本遊技機工業組合が5月29日、都内で第57回通常総会を開催。ここで新役員が選出され、総会後行われた懇親会の席で筒井公久新理事長が抱負を語った。

変革期を迎える今、パチンコ・パチスロ業界全体として最も重視されている課題が



「一丸となり、射幸性に頼らない
多様な機種の開発に尽力していく

大いに束ねる
日々減る方

決意も新たに日工組の新体制がスタート

今後の方向

は非常に重

も「組員が一丸となって射幸性にして多くの人に親しだ。その中で、射幸頼らない多種多様な遊技機を製造していき、広く国民に受け入れられる娯楽として親しまれる続けるよう努力していきたい」と、筒井理事長が改めて決意を表明。

会には顧問をつとめ確実かつ迅速にそれらろう。

次回掲載は7月28日です 過去の掲載は[こちら](#)で読めます <http://>

たしかに、ここ数年、パチンコには大きな変化が起きています。筒井 まず、2年前に起きた「検定機と性能が異なる可能性のある遊技機」の73万台弱の回収・撤去という問題がありました。これは3段階に分けて該当機種を公表し、昨年12月末で無事、回収撤去が終了しました。それから他の団体のご理解・ご協力を得て、業界を挙げての遊技機の新たな流通制度が昨年の4月1日からスタートしました。数え上げればキリがないぐらい、時間と労力

は。ピーク時の30兆円から23兆円に、参加人口はピーク時の3000万人から1070万人に、それぞれ減っています。我々は、消費金額よりも、参加人口の減少率の方が高

いことに危機感を持つっています。この状況を打破するためには、パチンコをやめた人たちに戻ってきてもらうことが必要です。やめた原因には、時間がかかる、お金がかかるなど、さまざまな要因があります。

——具体的にどんな施策がありますか。

筒井 昨年、「ちょいパチ」という新しいジャンルのパチンコに取り組んだのがそのひとつです。だのがそのひとつです。大当たりを引きやすく、遊

当たりやすく、手軽に楽しめる
新しいジャンルも登場

日本遊技機工業組合が5月29日、都内で第57回通常総会を開催。ここで新役員が選出され、総会後行われた懇親会の席で筒井公久新理事長が抱負を語った。

変革期を迎える今、パチンコ・パチスロ業界全体として最も重視されている課題が

A photograph of a group of men in formal attire, likely suits, standing together. They are wearing white and orange sash-like ribbons around their necks. The men are of various ages and have different hair styles. The background features a patterned wall and yellow panels.